

Demandan seguridad para votar

CLAUDIA SALAZAR

Organizaciones integradas en la iniciativa Por el México que Merecemos exigieron condiciones de seguridad para que los candidatos hagan campañas sin riesgo y los ciudadanos puedan salir a votar el 7 de junio.

“Son particularmente graves los asesinatos de candidatos a Alcaldías en Guerrero y Michoacán y de un aspirante al cargo de regidor en Tabasco. Preocupan los hechos de violencia en diversas regiones del País que han obligado a suspender temporalmente las actividades de los candidatos.

“Para que la democracia

pueda realmente llevarse a la práctica es indispensable que los candidatos y los ciudadanos podamos ejercer el derecho a votar y a ser electos sin temor ni riesgo para nuestra integridad física y de nuestras familias”, manifestó Juan Pablo Castañón, presidente de la **Coparmex** y quien encabeza la iniciativa.

El dirigente de la **Confederación Patronal de la República Mexicana** agregó que los mexicanos no pueden quedar atrapados por quienes están interesados en sembrar el miedo, el desinterés o la poca o nula participación electoral.

Castañón participó con representantes de cinco partidos políticos en aceptación de la agenda ciudadana que impulsan las más de 25 organizaciones integradas en Por el México que Merecemos.

Mediante un vídeo, cada presidente del PRI, PAN, PRD, Panal y Partido Humanista aceptó impulsar en los Congresos federal y locales los puntos de la agenda mínima ciudadana en los temas de desarrollo regional, transparencia, educación, Gobierno eficiente y transparente y participación ciudadana.



El líder de la Coparmex, Juan Pablo Castañón, llamó a garantizar un proceso electoral en calma.

